

04 April

April: Goldene Eier und Millionenfreuden – Osterzeit im Lottoglück

Ostern ist nicht nur das Fest der bunten Eier und Familienbräuche – sondern auch eine der spannendsten Zeiten im Lottojahr. Der April bringt jedes Jahr nicht nur Schokoladenhasen und Frühlingsblumen, sondern häufig auch Millionen-Gewinne – oft pünktlich zum langen Osterwochenende.

Osterziehung: Der perfekte Zeitpunkt für den Jackpot

Lottoziehungen rund um Ostern zählen zu den emotionalsten im Kalender. Viele Spieler:innen geben ihre Tippscheine als Ritual mit in die Feiertage – sei es beim letzten Einkauf vor Karfreitag oder online zwischen Eiersuche und Osterbrunch.

2023 fiel der deutsche Lottojackpot am Ostersonntag – ein Berliner gewann ****24,7 Millionen Euro****. Sein Schein war ein Spontantipp an der Tankstelle, wie er später erzählte. Ähnlich spektakulär verlief Ostern 2021 in Österreich: Am Ostermontag knackte ein Kärntner den 6 aus 45-Jackpot und gewann ****5,6 Mio. €**** – das höchste Oster-Lottoglück der letzten zehn Jahre.

Österreich: Rubbellose mit Osterbonus

Ostern ist auch die Hochsaison für saisonale Rubbellose. In Österreich boomen um diese Zeit spezielle Osterlose wie „Goldene Eier“, „Hasenglück“ oder der beliebte „Oster-Maxi“. 2022 gewann ein 14-jähriger Schüler aus der Steiermark mit einem Geschenk-Los seiner Oma ****50.000 €**** – das Motiv: ein Hase mit Sonnenbrille.

04 April

Die Lotterien verzeichnen im April regelmäßig Spitzenwerte beim Verkauf von Losen in Trafiken und Supermärkten. Besonders stark: Wochen vor Ostern, wenn Lose als kleine Geschenke gekauft werden.

Schweiz: Glück im Nest

In der Schweiz ist die Osterzeit ebenfalls fest im Spielkalender verankert. Swisslos und Loterie Romande bewerben Frühlings- und Osterlose mit Extras: Zusatzziehungen, mehr Kleingewinne oder besonders farbenfrohe Motive.

2023 brachte ein Osterlos einem Spieler aus dem Kanton Luzern ****eine halbe Million CHF**** - er hatte das Los seiner Frau in ein Osternest gelegt. Die Quittung kam später mit goldenem Glanz.

Lottospiel als Familienritual

Interessant: Viele Lotto-Gewinner:innen berichten im April davon, dass sie „gemeinsam mit der Familie“ gespielt hätten - oft als generationsübergreifendes Ritual. Ob als Tippgemeinschaft oder Geschenkidee: Das Thema Lotto ist zu Ostern stärker emotional aufgeladen als zu vielen anderen Zeiten.

Ein Beispiel aus 2020: Eine fünfköpfige Familie in Oberösterreich tippte gemeinsam - und gewann am Ostermontag 3,8 Mio. €. Vater, Mutter und drei erwachsene Kinder teilten den Gewinn durch fünf - „wie die Osterjause“, wie sie es nannten.

04 April

Fazit:

Der April ist bunt - und das gilt nicht nur für die Gärten. Zwischen Ostereiern und Frühlingsluft verstecken sich jedes Jahr Millionenbeträge auf Lottoscheinen und Rubbellosen. Wer spielt, schenkt nicht nur Spannung - sondern mit etwas Glück vielleicht auch ein goldenes Ei.